

# Bersama Wabup, Dandim 0309/Solok Laksanakan Penanaman Serentak Komoditas Jagung

JIS Sumbar - [SOLOK.UPDATE.CO.ID](http://SOLOK.UPDATE.CO.ID)

Jul 25, 2022 - 15:53



SOLOK - Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, melaksanakan penanaman komoditas jagung serentak di wilayah Sumatera Barat yang merupakan salah satu program Korem 032/Wirabraja.

Di wilayah Kodim 0309/Solok, penanaman perdana komoditas jagung dilakukan di Nagari Paninggahan Kecamatan Junjung Sirih Kabupaten Solok, Senin, 25 Juli 2022. Turut hadir bersama Dandim, Wakil Bupati Solok Jon Firman Pandu, SH.



Kegiatan ini dilaksanakan Kodim 0309/Solok melalui kerjasama dengan PT. Agricorn Putra Sejati.

Dalam sambutannya, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan menyampaikan ucapan selamat datang, terima kasih serta penghargaan yang setinggi tingginya atas kehadiran para undangan yang telah berkenan hadir.

Diungkapkan Dandim, salah satu tugas TNI AD adalah melaksanakan pemberdayaan sumber daya alam dan sumber daya buatan. Terlebih mengingat peningkatan jumlah penduduk Indonesia yang cenderung lebih cepat dibandingkan dengan produksi pangan.

"Oleh karena itu, peningkatan pembinaan ketahanan pangan perlu dilakukan oleh semua pihak termasuk TNI-AD, salah satunya dengan memberdayakan Satuan Kodim 0309/Solok," sebut Dandim Letkol Arm Hendrik Setiawan.

Lebih jauh dijelaskannya, adapun kegiatan Food Estate ini bertujuan untuk membangun kawasan Holtikultura Terpadu yang berdaya saing, ramah lingkungan, dan modern.

"Mudah-mudahan kegiatan Food Estate ini berjalan dengan lancar dan semoga tanaman jagung kita ini berhasil dan memuaskan" harap Dandim Solok Letkol Hendrik.

Dalam kesempatan itu, Wakil Bupati Solok Jon Firman Pandu atas nama Pemerintah Daerah mengaku sangat bersyukur, karena kalaborasi ini bisa

menyentuh kegiatan-kegiatan kemasyarakatan yang hakekatnya untuk membangkit perekonomian.

Dikatakan Wabup, kegiatan penanaman jagung serentak ini merupakan salah satu kegiatan ketahanan pangan di Kabupaten Solok.

"Dengan kolaborasi ini, kita secara bersama-sama diharapkan mampu memberi hasil yang terbaik bagi seluruh lapisan masyarakat Kabupaten Solok," ungkapnya.

Wakil Bupati Solok juga mengharapkan kegiatan yang dilaksanakan di Nagari Paninggahan itu juga bisa dilaksanakan di seluruh Nagari-Nagari yang ada di Kabupaten Solok.

Mengakhiri sambutannya, Wakil Bupati Solok mengajak untuk senantiasa mempererat kerjasama yang telah terjalin dan mengarakan bahwa Pemerintah Daerah akan siap membantu terkair apa yang dibutuhkan.

Usai pelaksanaan pembukaan kegiatan, dilanjutkan dengan penanaman secara simbolis oleh Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan. bersama Wakil Bupati Solok Jon Firman Pandu serta tamu undangan lainnya, Perwira Seksi Teritorial Kodim 0309/Solok Kapten Inf P. Simanjorang dan para Perwira Kodim 0309/Solok.

Turut hadir Staf Ahli Bupati Solok Bidang Pemerintahan Kemasyarakatan dan SDM Mulyadi Marcos, SE, MM, Wali Nagari Paninggahan Yose Rizal, tokoh masyarakat Datuak Rajo Bagaga dan undangan lainnya. (MC/Amel)